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令和４年１２月吉野川市議会定例会 一般質問通告者質問順位表

代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（５番）
１ 桒原 五男 吉野川 １ 原井市政３年間の総括について

政友会
いろは （１）実績・市民の満足度、４年目の重視する事業

は

（２）新年度予算の方針は

２ まちづくりについて

（１）稲荷通りなどのまちづくりの支援は

（２）経済対策は

（３）ふるさと納税の実績及び今後の展望は

３ 学校給食について

（１）米飯給食を増やす考えは

（２）吉野川市産食材の比率は

４ ワクチン接種の状況について

（１）４回目接種が全国的に少ないと聞くが、本市
の現況と方針は

５ 移住者支援及び対策について

（１）本年度の移住者数及び支援策は

６ 人材育成について

（１）ＩＣＴ専門人材の育成をする考えは
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（３番）
２ 岸田 益雄 薫風会 １ 市政運営について

（１）これまでの取り組みの成果は

（２）今後の課題は

２ ナショナルサイクルルートについて

（１）今後の取り組みは

３ 新ごみ処理施設整備事業について

（１）資材価格高騰による事業への影響は

４ 消防団の活動について

（１）現在の状況は

（２）消防団員の待遇及び団員確保の取り組みは

５ こどもの居場所の設置について

（１）不登校の現状は

（２）子どもや保護者の相談窓口は

（３）こどもセンターの設置は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１９番）
３ 川村 洋樹 吉野川市民 １ 小･中学校における児童･生徒の危機管理について

ファースト
（１）各学校にて児童･生徒が大怪我を負った時の

対応は

２ 吉野川市斎場について

（１）残骨灰の処理の現状と今後の処理の在り方は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（２番）
４ 中西 渉 吉野川 １ 子どもの安全な通学･通園について

政友会
いろは （１）通学･通園時の保護者の車などでの送迎の現

状と今後の取り組みは

（２）安全についての取り組みは

２ 就学援助制度について

（１）制度の現状と利用状況は

（２）コロナ禍で職を失った家庭への対応は

（３）制度の運用と相談対応は

３ ホームページリニューアルについて

（１）現在のホームページの問題点は

（２）リニューアルのセールスポイントは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１６番）
５ 岡田 光男 日本共産党 １ 耕作放棄地等の雑草の除去について

（１）現状の対応は

２ 立地適正化計画における居住誘導区域と都市機能
誘導区域について

（１）計画策定の目的は

（２）市民生活に変化があるのか

（３）誘導区域内が対象となる補助制度はあるのか

３ 国保税の均等割軽減について

（１）中学生にまで拡大できないか
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（６番）
６ 岡田 晋 吉野川 １ 市立小中学校の校則の見直しについて

政友会
いろは （１）校則についての教育長の所見は

（２）時代に応じた好ましい校則は

（３）現在の校則は児童・生徒・保護者の声を反映
しているのか

（４）各小中学校ごとの見直し状況は

（５）見直しを行った学校と具体的見直し内容及び
見直しを行っていない学校とその理由は

２ 市民の健康について

（１）市民の健康についての市長の所見は

（２）各健診の年齢別受診率は

（３）健康診査により検診に至る割合は

（４）人間ドックが受診できる市内の医療機関を増
やす考えは

（５）市民の健康寿命を延ばす取り組みは

３ 本市に活気を取り戻すにぎわい作りやイベントに
ついて

（１）イベントについての市長の所見は

（２）今年度のイベント開催状況は

（３）にぎわいを取り戻すにはどうすべきか

（４）コロナ対策を万全に行い、にぎわい作りイベ
ントを開催しては

（５）今後のイベント開催予定は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１３番）
７ 相原 一永 公明党 １ 障がい者福祉の充実について

（１）令和２年９月議会で人工内耳体外機を日常生
活用具に追加できるよう検討するとの答弁が
あったが、どのように検討したのか

（２）本市の身体障害者手帳、精神障害者保健福祉
手帳、療育手帳の交付状況は

（３）障害者手帳の提示により、障がい者割引を受
けられる本市の公共施設にはどのようなもの
があるのか

（４）難病の方は、この障がい者割引の対象となっ
ているのか

２ 教育行政について

（１）本市の不登校の小中学生の状況と不登校対策
は

３ 子育て支援の充実について

（１）出産・子育て応援交付金事業の年度内の事業
の開始と、来年度以降の継続的な実施を見据
えた制度設計は


